

Canciller de Cuba extiende condolencias por muerte de John Lewis (+ Tuit)



La Habana, 18 jul (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, manifestó sus condolencias por el fallecimiento del congresista estadounidense, John Lewis.

En su cuenta de Twitter, el canciller expresó pesar por el deceso del 'reconocido luchador a favor de los derechos civiles en su país, contra el racismo y la desigualdad'.

Lewis murió este viernes a los 80 años de edad, después de una vida dedicada a luchar por los derechos de las minorías, parte de lo cual lo hizo desde su posición en el Congreso durante 34 años como representante del estado de Georgia.

Nuestras condolencias por el fallecimiento del congresista de [#EEUU](#) John Lewis, reconocido luchador a favor de los derechos civiles en su país, contra el racismo y la desigualdad.
pic.twitter.com/dWNTPXszuz

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [July 18, 2020](#)

Ante su fallecimiento, numerosas personalidades e instituciones dentro y fuera de Estados Unidos enviaron mensajes de condolencias, entre ellos el Caucus Negro del Congreso, del cual Lewis era un miembro muy importante.

Aunque desde diciembre padecía de cáncer de páncreas, Lewis mantuvo su activismo y en los últimos tiempos participó en varias manifestaciones contra las políticas de Donald Trump y respaldó el movimiento Black Lives Matters.

Su lucha por los derechos civiles inició en su época de estudiante en la Universidad de Fisk, cuando se involucró en la organización de movilizaciones de rechazo a las políticas segregacionistas en Nashville, Tennessee.

Fue uno de los impulsores de la Marcha en Washington por el trabajo y la libertad, en 1963, donde Martin Luther King Jr. pronunció su histórico discurso 'I have a dream'.

Durante el conocido como Domingo Sangriento de Selma, en 1965, la policía estatal de Alabama la emprendió contra él y le partió el cráneo, paliza que fue televisada y desencadenó fuertes reacciones contra la segregación racial y la brutalidad policial en Estados Unidos.

En los años 60 del siglo pasado la policía lo detuvo unas 40 veces y como congresista fue arrestado al menos en cinco ocasiones por ser consecuente con sus principios, lo cual le ganó el respeto de miles de personas en el mundo. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/228951-canciller-de-cuba-extiende-condolencias-por-muerte-de-john-lewis-tuit>



Radio Habana Cuba